

Para garantizar la seguridad y confianza de ciudadanos

El Fiscal General de Q. Roo presenta informe de actividades a Mara Lezama

- Revisaron los avances en materia de investigación y persecución de delitos

Por redacción DIARIOIMAGEN

Chetumal.— En una reunión celebrada en el despacho de la gobernadora Mara Lezama Espinosa, el Fiscal General del Estado, Raciél López Salazar, presentó un detallado informe sobre las actividades realizadas en el último periodo, destacando las acciones implementadas en beneficio de los quintanarroenses.

Durante el encuentro, ambos funcionarios revisaron los avances en materia de investigación y persecución de delitos, poniendo especial énfasis en las estrategias adoptadas para fortalecer la procuración de justicia en la región.

López Salazar destacó que la colaboración entre la Fiscalía y el Gobierno del Estado es fundamental para garantizar la seguridad y la confianza de los ciudadanos.

La gobernadora Lezama Espinosa reconoció la labor de la Fiscalía General y su compromiso con el combate a la impunidad, asegurando que el trabajo conjunto es esencial para el bienestar de la comunidad.

Esta reunión marca un paso importante hacia el fortalecimiento de la justicia en Quintana Roo, en un contexto donde la seguridad continúa siendo una de las prioridades del gobierno estatal.

Con el compromiso de mejorar las condi-

ciones de seguridad, tanto la Fiscal General como la gobernadora reiteraron su disposición a seguir trabajando de manera conjunta en beneficio de la población.

FORTALECEN ESTRATEGIAS DE SEGURIDAD EN LA ZONA SUR

La gobernadora Mara Lezama Espinosa encabezó una reunión de la Mesa de Seguridad en la capital del estado, con el objetivo de fortalecer las acciones de protección y seguridad en el sur de Quintana Roo.

El encuentro, que reunió a autoridades de seguridad de los tres niveles de gobierno, tuvo lugar en un contexto donde la seguridad se ha convertido en una prioridad para la administración estatal.

Durante la sesión se analizaron las estrategias implementadas tanto en la ciudad capital como en diversas comunidades rurales de la región, con el fin de evaluar su eficacia y proponer mejoras.

La gobernadora Lezama enfatizó la importancia de la colaboración interinstitucional para combatir el delito y garantizar la tranquilidad de los ciudadanos quintanarroenses.

El encuentro marca un paso importante en la estrategia del gobierno estatal para abordar los temas de seguridad, especialmente en una región que ha sido



El Fiscal General del Estado, Raciél López Salazar, presentó a la gobernadora Mara Lezama un detallado informe sobre las actividades realizadas en el último periodo.

foco de atención en los últimos años.

Las acciones futuras propuestas en esta reunión se centrarán en la prevención y la atención oportuna a los problemas que afectan a las comunidades locales.

Entre los asistentes se encontraban figuras clave en el ámbito de la seguridad nacional y estatal, como el General de Brigada DEM Fidel Mondragón Rivero, el Vicealmirante CG DEM Alfredo Ramón Enríquez Delgado y el Comisario General Brigadier DEM José Luis Martínez Rojas, quienes aportaron su experiencia y conocimientos en la materia.

RECIBEN MUJERES PRÓTESIS DE MAMA Y BRASIERES ORTOPÉDICOS, EN CHETUMAL

Un total de 66 mujeres sobrevivientes de cáncer de mama recibieron de la gobernadora Mara Lezama Espinosa 68 prótesis y 132 brasieres ortopédicos, los que les permitirán mejorar la autoestima y la calidad de vida con mayor bienestar.

El evento se realizó en un salón Latinoamericano del teatro Constituyentes, en donde la gobernadora Mara Lezama reconoció que han recorrido un camino difícil, pero hoy no están solas. “En este gobierno creemos en cada mujer, en su fortaleza, en su valentía, y, sobre todo, protegemos su de-

recho a una vida plena y digna” les dijo.

Estos kits de prótesis externas y brasieres ortopédicos se hicieron posible a través de la beneficencia pública, en coordinación con el Sistema DIF Quintana Roo encabezado por Verónica Lezama Espinosa, quien exhortó a todas las mujeres quintanarroenses a acudir al DIF si requieren este apoyo, pues la institución trabaja 24/7 durante todo el año.

Claudia Gómez Verduzco, directora general de la Administración del Patrimonio de la Beneficencia Pública (APABEP) destacó que la atención a la salud de las mujeres es una prioridad de la gobernadora Mara Lezama, por lo que pidió a las beneficiarias si conocen a más mujeres con estas necesidades, que las inviten para acercarse al programa.

Informó que esta es la primera entrega de este año. En 2023 Quintana Roo fue el primer lugar en entrega de 379 prótesis externas de mama y 728 brasieres ortopédicos a 364 mujeres sobrevivientes de cáncer de mama.

En el mensaje que dirigió a las beneficiarias, la gobernadora reiteró que en este gobierno humanista con corazón feminista la empatía y la compasión motivan a ayudar a más mujeres, a decirles que no están solas, y que si conocen a alguien que necesite una prótesis, que se le invite y ayude.



Mara Lezama Espinosa encabezó una reunión de la Mesa de Seguridad en Chetumal, con el objetivo de fortalecer las acciones de protección y seguridad en el sur de Quintana Roo.